

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

DGS : le nouveau directeur général installé

Photo : Jocelyn Abila



GM. NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

PROMU à la tête de la Direction générale de la statistique (DGS) par le Conseil des ministres du 3 mars dernier, Pierre-Claver Mfouba a pris ses fonctions hier, au siège de la structure à Oloumi. Installé par le secrétaire général du ministère de l'Économie, la première mission du nouveau responsable est de piloter le recensement général de la population.

Ingénieur en informatique, sa longue carrière administrative l'a conduit à divers postes de responsabilités : conseiller du Premier ministre en 2014, directeur de cabinet du ministre de la Fonction publique, directeur de cabinet du

ministre du Tourisme, directeur de cabinet du ministre du Commerce...

Il remplace à son nouveau poste, Prosper Ebang Ebang, dont la performance a été vantée durant la cérémonie. Tout d'abord, ce dernier a su maintenir au sein de la DGS un climat apaisé. Ce qui a permis l'atteinte des objectifs. Tels que la conception d'un ensemble de données nationales de statistiques, la centralisation des informations inhérentes à la statistique publique, la production de certaines informations comme les indices de prix, les comptes nationaux, les statistiques démographiques, celles sur l'emploi etc. Il va poursuivre sa carrière en tant que directeur général de la Prospective.

Le clin d'œil de *lybek*



Hydrocarbures : CNOOC promet des résultats probants à l'issue de l'exploration



Photo : AN

Les responsables de CNOOC ont réaffirmé leur volonté de poursuivre leurs activités d'exploration.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain de la fin de l'exploration des deux blocs en eau profonde (BC9 et BC10) au large des côtes gabonaises, le groupe China national offshore oil corporation (CNOOC) entend acquérir de nouveaux blocs pétroliers et investir dans de nouveaux secteurs.

À cet effet, le directoire de l'entreprise a rencontré lundi dernier, le ministre du Pétrole et du Gaz, Vincent de Paul

Massassa. Occasion pour les deux parties de mettre en exergue leur volonté de poursuivre leur coopération. Si l'exploration des deux blocs n'a pas été satisfaisante, le groupe chinois n'envisage pas pour autant de s'arrêter en si bon chemin. "On a déjà un bon investissement au Gabon, on a fait des activités d'exploration, quoique peu satisfaisantes, mais nous allons continuer", a précisé le président de CNOOC, Xia Qinglong.

De son côté, le membre du gouvernement n'a pas manqué

d'encourager l'opérateur économique à poursuivre les recherches. "C'est encourageant de voir que vous allez poursuivre les recherches, cela montre votre résilience. Nous allons vous assister et vous aider, car cela demande des capacités techniques et financières et on sait que vous en êtes capables. Nous sommes convaincus que vos recherches aboutiront à des résultats probants et c'est pour cela que nous voulons valoriser ce partenariat", a fait savoir le ministre du Pétrole et du Gaz.

Planter 1 000 arbres : la part de Nzila Leader

GMNN
Libreville/Gabon

DURANT 72 heures, l'ONG Nzila Leader a sillonné les artères du Grand Libreville pour y planter 1 000 arbres. Une activité de planting qui s'est voulue une participation active du mouvement dans le prolongement du récent One Forest Summit, avec un slogan : "Pas d'arbre, pas de vie, agissons maintenant". Pour Karim Berté Mamouaka, président de Nzila Leader, et son équipe, il était question d'apporter leur pierre à l'édifice de la lutte contre la pollution de l'air et



Photo: AEE

Les membres de l'ONG Nzila Leader au terme de l'opération.

des conséquences des gaz à effet de serre. Et partant, contribuer à assainir et protéger l'environnement. D'Akanda à Libreville, en passant par Owendo, le planting des arbres a eu lieu un peu partout, avec en toile de fond une sensibilisation à la préservation

de la biodiversité donnée dans les écoles où cette caravane s'est arrêtée. "Nous rappelons l'importance des forêts qui permettent de renouveler l'air que nous respirons et l'importance d'en prendre soin", a dit M. Berté Mamouaka.